
 

 
 

 

Compte rendu Conseil de Quartier Est-Rhône du 25 octobre 2016. 

 

 

 

Du fait des vacances scolaires, la MEJ étant indisponible, le conseil se tient à la Maison des 

Associations. 

 

Présents :Isabelle Chemin, René Brighi, Frédéric Porte, Dominique Benkhedda, Marie Françoise 

Roset, Didier Tissot, Philippe Sornay, Lucien Bergerie, Pierre Vaschalde, Fernand Chambon, Yves 

Botton, Nicole Iacopinelli, Gérard Damezin, Lucien Olivia, Zohra Taji, Dounia Besson 

 

Absents excusés : Anne Buthod, René Clocher, Héléne Benard, 

 

R.Brighi est secrétaire de séance. 

 

1. Isabelle Chemin ouvre la séance et propose un tour de présentation puisque nous accueillons 

2 nouvelles personnes : Dominique Benkhedda et Lucien Oliva 

La présidente ensuite suggère de lancer une enquête sur les motivations des personnes inscrites au 

Conseil mais qui ne le fréquente pas 

« Qu'attendez vous d'un conseil de quartier ? » « Quel serait votre sujet prioritaire ? » Etc... 

Proposition sera faite prochainement. 

 

2. Information projet « Ferme pédagogique » 

Intervention de Gérard Françon, président CQ Ouest, sur le sujet. Il rappelle les grandes lignes : le 

financement APICQ (Aide aux Projets Innovants des Conseils de Quartier) qui a permis par 

l'intermédiaire de la Boutique des Sciences, d'obtenir l'appui d'une stagiaire  

(Sandrine Hirschler) en master 2 de sociologie. Son rapport final a pu ainsi révéler la pertinence du 

projet, mais aussi soulever les points de difficultés sur lesquels il faut maintenant se pencher. 

 

Gérard nous rappelle les grandes étapes à venir : les partenariats, les recherches de financements, 

définir le cadre juridique, le lieu d'implantation ( décision mairie/ métropole), les précisions sur 

l'aménagement, le fonctionnement ,  les projets d'animations, les activités pédagogiques  et 

parallèlement ouvrir l'accès du public au google group (thésaurus documentaire et bibliothèque) etc.. 

 

3. Mrs  Lucien Bergerie et Pierre Vaschalde, respectivement président et trésorier du  

« Collectif AV67 »  nous informent de leurs démarche  associative quant au projet immobilier de la 

parcelle  Boussange/Austerlitz/ petite place  de la Cx Rousse. Cette association de défense des 

riverains déplore par la voix de son président le manque de concertation préalable. Il signale qu'une 

concentration d'habitat dans un quartier déjà très dense  soulèvera certainement des  problèmes  

d'effectifs sur le groupe scolaire. Des recours individuels ont lieu. 



Mme Dounia Besson rappelle l'obligation des promoteurs de respecter la loi SRU, sur le quota de 

logements sociaux et l'opportunité de remonter avec cette opération le pourcentage 

un peu déficitaire du quartier. 

Mr Botton soumet l'idée d'une modification partielle du PLU pour reconsidérer en l'occurrence le 

droit à construire sur la zone. 

 

4. Un moment convivial. Tout le monde semble d'accord pour organiser une rencontre avec les 

habitants. Quand et comment et où? Fête des lumières ou autre moment...Les propositions sont les 

bienvenues, repas, soupe ou autre libation....La place Bertone semble faire l'unanimité. 

 

 

5. Gérard Damezin avec une bonne dose d'humour, nous informe sur le projet ALDI 4 qui 

démarrera effectivement le 15 novembre avec une conférence dédiée à l'informatique libre. Il nous 

invite à cette soirée et nous rappelle l'existence d'un site : www.aldi4.org  qui tiendra informées les 

personnes intéressées par ce projet. 

 

6. Didier Tissot fait le point sur la commission handicap, de ses relations élargies au 1er 

arrondissement, à Caluire etc.. In fine,  la commission pourrait s'étendre à la circonscription 

englobant ainsi le 2eme arrondissement. Une plaquette d'information destinée aux commerçants 

pourrait voir le jour concernant la pose de sonnettes, les plans inclinés d'accès aux boutiques etc...  

Didier Tissot est vivement remercié du travail soutenu qu'il accomplit dans ce domaine et encouragé 

dans la perspective de rassembler et d'élargir.  

 

7. Nicole Iacopinelli et René Brighi font le point sur l'opération J.Court. Le festival J.Court 

lancé par les commissions jeunesse des conseils de quartier Esr et Ouest   devient maintenant une 

association autonome pour pouvoir prétendre aux subventions culturelles et exister juridiquement. 

Le succès est au rendez vous et à l'heure actuelle une quinzaine de groupes de jeunes sont inscrits 

pour cette deuxième édition. Plusieurs adhésions de soutien sont spontanément prises durant cette 

séance. Nicole et René remercient vivement les nouveaux adhérents. 

 

8. Jean Chabert étant excusé,  le compte rendu de la réunion du 16 octobre sera abordé à la 

prochaine réunion 

 

 

 

La séance est levée à 21h15. 

 

Dates à retenir :  

 

 15 novembre 2016 : Conférence ALDI4 à la mairie salle des mariages 

 19 novembre 2016 : «  grand rendez-vous de la métropole » que propose le conseil de 

développement, informations et inscriptions 

http://legrandrendezvous.millenaire3.com/le-19-novembre/présentation-du-19-novembre 

 

 22 novembre 2015 : notre réunion mensuelle de novembre 2016 à 19h00 à la MEJ 

http://www.aldi4.org/
http://legrand/

